

Wichtige Wahlen für die Euroregion Neisse

Infolge der Verabschiedung von Herrn Landrat Lange als Präsident der Euroregion Neisse e.V. und seines Stellvertreters Herrn Landrat Harig durch ihren Eintritt in den Ruhestand blieben ihre Funktionen bis dato unbesetzt. Um die Handlungsfähigkeit im grenzüberschreitenden Kontext zu sichern, wurde für den heutigen Tag eine außerplanmäßige Mitgliederversammlung einberufen, bei der Landrat Dr. Stephan Meyer zum Präsidenten der Euroregion Neisse sowie Herr Landrat Udo Witschas zum stellvertretenden Präsidenten gewählt wurden. Beide Kandidaten wurden einstimmig gewählt.

Das erste dreiseitige Präsidium findet bereits am 06.12.2022 auf deutscher Seite statt.



Landrat Dr. Stephan Meyer



Landrat Udo Witschas